



Programme Brigitte Sauzay / Programme de mobilité individuelle des élèves en Allemagne

publié le 18/11/2018

Descriptif :

La scolarité à l'étranger est une chance unique pour tous les jeunes qui souhaitent acquérir pendant cette période de leur vie des expériences interculturelles. <https://ww2.ac-poitiers.fr/dareic/s...>

Apprendre une langue étrangère, découvrir d'autres modes de vie, des façons de penser et des systèmes de valeurs différents, développer une compréhension approfondie d'autres cultures, vivre en autonomie une expérience interculturelle – tout ceci fait la richesse d'une scolarité à l'étranger.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.